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Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
08.06.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß     
§ 23 der Geschäftsordnung folgende 
 

Anfrage 

 

Betreffend Pensionistenwohnhaus Penzing, Dreyhausenstrasse 29 
 

 

1. Wie viele Wohneinheiten werden in der Einrichtung Pensionistenwohnhaus Penzing 

renoviert? 

2. Wie viele Wohneinheiten wurden bisher renoviert? 

3. Wo wurden die Pensionisten ersatzweise untergebracht? 

4. Wie wird garantiert das die Wohnungen nach der Renovierung für unsere Pensionisten 

leistbar bleiben? 

5. Wann werden die renovierten Wohnungen wieder an Pensionisten vergeben? 

6. Wie viele Wohneinheiten wird es nach der Renovierung für Pensionisten geben? 

7. Gibt es Überlegungen und Planungen Asylanten, etc. dort anstatt unserer Pensionisten 

unterzubringen? 

 

 

 

 

 

 

Begründung 

 

Öffentliches Interesse.  

 

Derzeit mehren sich die Hinweise darauf das andere Personen als unsere Pensionisten einquartiert 

werden sollen. Eine Klarstellung ob diese Einrichtung in vollem Umfang für unsere Bevölkerung 

erhalten bleibt ist dringend nötig. Die Penzinger Pensionisten brauchen ihr Pensionistenwohnhaus 

Penzing; das darf ihnen nicht weggenommen werden. 
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